



INFRASTRUKTUR I ÖFFENTLICHER VERKEHR

Die Weiterentwicklung des Öffentlichen Verkehrs für eine bessere Anbindung an die umliegenden Zentren Weiz und Gleisdorf, dem Stubenbergsee und das Almenland, sowie der Ausbau der Radwege sind Anliegen der Bürger und Bürgerinnen von Puch.

Mit den regionalen Projekten „RegioBus“ und „Mikro-ÖV SAM“ werden nun bereits erste Maßnahmen umgesetzt.

Die wichtige Forcierung des Breitbandausbaues erfolgt mit der Glasfaserinitiative „G31“, die im Bezirk Weiz bereits seit dem Frühjahr 2019 auf Hochtouren arbeitet. Erste Aktivitäten betreffend den Glasfaserausbau, der vor allem auch für Unternehmen standortentscheidend ist, wurden gestartet.





INFRASTRUKTUR I ÖFFENTLICHER VERKEHR

WAS WOLLEN WIR ERREICHEN – UNSERE ZIELE?

- Das regionale Projekt „Mikro-ÖV“ wird mit den Maßnahmen für Puch bei Weiz umgesetzt.

Anmerkungen Gemeinde betreffend Status Quo:

RegioBus: Ein neues Fahrplanpaket des Verkehrsverbundes in Abstimmung mit dem Amt der Stmk. LRg., A 16 der Linie 204 (Weiz-Puch-Weiz) wurde erarbeitet und ist bereits umgesetzt.

Das Projekt „Mikro-ÖV“ verbessert mit über 30 neuen Haltestellen in der Gemeinde Puch die Mobilität.

Konkret startet das Projekt definitiv mit 10. Januar 2020.

- Der Radweg Weiz-Puch wird realisiert.

Anmerkungen Gemeinde betreffend Status Quo:

Der Radweg Weiz-Puch ist in Planung, die Mitfinanzierung durch die Regionalentwicklung Oststeiermark wurde bereits zugesagt. Nach der Freigabe des Landes wird die genaue Streckenführung abgeklärt und die Ausschreibung erfolgen.

- Schnittstelle zu HF 2 – Tourismus / Radtourismus



INFRASTRUKTUR | ÖFFENTLICHER VERKEHR

IDEEN & ANREGUNGEN

